

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan oleh peneliti, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Bahwa tahapan pengelolaan program kelas *excellent* SMA Negeri 3 Kota Kediri dalam meningkatkan kualitas lulusan yaitu dengan perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan evaluasi. Perencanaan terdiri dari perumusan tujuan, pemilihan program, dan pengerahan sumber daya. Pengorganisasian dilakukan dengan membentuk struktur organisasi pengelola program kelas excellent. Pelaksanaan pembelajaran mengacu pada kurikulum nasional, metode dan sarana pembelajaran, pengelolaan lingkungan belajar, dan penambahan jam belajar.
2. Bahwa capaian kompetensi lulusan pada program kelas *excellent* SMA Negeri 3 Kota Kediri diantaranya meliputi capaian akademik berupa nilai raport, nilai kelulusan, dan prestasi, capaian nilai ketaqwaan dan sikap, capaian keterampilan berupa kemampuan memimpin, penguasaan teknologi, dan berbahasa Inggris aktif, dan capaian lulusan yang diterima di perguruan tinggi.

B. Saran

1. Lembaga Pendidikan SMA Negeri 3 Kota Kediri

Perlu adanya dorongan dari sekolah bagi peserta didik kelas excellent untuk memanfaatkan pengetahuan dan keterampilan peserta didik kelas excellent melalui keaktifan dalam mengikuti perlombaan lokal, nasional, maupun

internasional agar dapat mengembangkan pengetahuan peserta didik dan dapat meningkatkan mutu pendidikan sekolah di mata masyarakat.

2. Pengelola Program Kelas *Excellent* SMA Negeri 3 Kota Kediri

Dalam mencapai tujuan dari dibentuknya program kelas *excellent* ini di SMA Negeri 3 Kota Kediri selain dengan melakukan pengelolaan dengan benar, perlu juga memberikan bimbingan atau motivasi khusus bagi peserta didik kelas *excellent* guna melanjutkan pendidikannya di jenjang perguruan tinggi sesuai dengan kemampuan yang dimiliki dan mengedukasi walimurid mengenai pentingnya pendidikan di perguruan tinggi.

3. Siswa

Perlunya lebih semangat dalam mengikuti pembelajaran di kelas dan memanfaatkan adanya kegiatan tambahan khusus yang diberikan di kelas *excellent* dengan maksimal.